

Arte y reflexión en el Día Internacional de la Mujer Trabajadora

Escrito por Administrador

Miércoles, 09 de Marzo de 2022 00:00

{besps}cultura09032022|width=215|height=143{/besps}

Ayer martes 8 de marzo se realizó una jornada de reflexión organizada por Punto Género, en la que participó la artista local Sofía Kalyna. Además, el palacio municipal fue iluminado en conmemoración por Día Internacional de la Mujer Trabajadora. La responsable de área, Natasha Morfil, destacó al finalizar el acto que el municipio seguirá acompañando a todas las vecinas y trabajando por la igualdad de género en el distrito.